

Ausstellung vom 19. Dezember 2015 – 24. Januar 2016

Vernissage: Freitag, 18. Dezember, 19 Uhr

Presstext

ouvert: theRed

Unter dem Titel „ouvert“ beendet die Vebikus Kunsthalle Schaffhausen jeweils das reguläre Ausstellungsjahr mit einem speziellen Projekt. „ouvert“, weil wir uns während des Jahres inspirieren lassen von Dingen, die wir sehen, Menschen, die wir treffen und Ideen, die uns überraschen.

Dieses Jahr hat uns der österreichische Künstler Gue Schmidt mit seinem Projekt „theRED“ begeistert:

theRed

theRED ist ein Mail-Art-Projekt, das 2012 vom Wiener Künstler Gue Schmidt konzipiert wurde und seitdem eine immer grösser werdende Sammlung von postalisch versandten Kunstwerken umfasst. Der Titel verweist auf das gemeinsame Thema: die Farbe ROT.

Die Sammlung wurde bereits an Ausstellungen in Österreich und Bulgarien gezeigt und kommt nun in die Vebikus Kunsthalle Schaffhausen.

Wir freuen uns, dass sich Schaffhauser Kunstschaaffende – darunter auch Vebikus- Mitglieder – am Projekt beteiligen: **André Bless, René und Renate Eisenegger, Sandra Fehr-Rüegg, Emanuel Gloor, Christine Hübscher, Anna Ninck, Leo Bettina Roost, Fritz Sauter, Tom Schneider und Bernd Salfner.**

Die Sammlung wird laufend erweitert – in Schaffhausen werden 730 Werke von 272 Künstlerinnen und Künstlern aus 33 Ländern zu sehen sein. Für die Vernissage, die in einem dem Thema angepassten Rahmen stattfindet, empfiehlt es sich, eine **Taschenlampe oder ein anderes Licht spendendes Gerät** mitzubringen.

Bitte beachten Sie, dass die Vebikus Kunsthalle Schaffhausen mit dieser Ausstellung ihre Öffnungszeiten ändert und verlängert. Ab sofort ist am Samstag von 12 -16 Uhr geöffnet.